

UNE VASQUE ORIGINALE SERA CRÉÉE POUR RECEVOIR LA FLAMME DES JEUX DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Rivière-du-Loup, le 3 juillet 2002 – Plus de 30 ans après la construction de la première vasque ayant accueilli la flamme des Jeux d'été du Québec, en 1971, une nouvelle vasque originale sera créée pour recevoir celle des Jeux de la francophonie canadienne, en 2002.

La vasque des Jeux de 2002 a été conçue par Véronique Damboise, originaire de Saint-Honoré, diplômée en design de présentation au cégep de Rivière-du-Loup et maintenant étudiante en graphisme au même établissement. Elle sera aménagée sur le site désigné par le vocable de Place de la francophonie, devant l'école secondaire de Rivière-du-Loup.

Mesurant près de quatre mètres de hauteur, la vasque sera un triptyque original, dont la recherche et le concept de base ont été réalisés par Véronique Damboise. Il représente à la fois trois mains stylisées illustrant le travail et l'esprit d'équipe en même temps que chacun des trois volets des Jeux.

La production de cette oeuvre qui restera à la collectivité luperivoise nécessitera la collaboration de quatre entreprises de Rivière-du-Loup qui ont déjà confirmé leur participation à titre de contribution au succès des Jeux. Il s'agit de J.M.Bastille qui fournira le fer de la structure, de l'Atelier de soudure Rivière-du-Loup qui exécutera les travaux de soudage, de Plomberie KRTB qui réalisera les travaux de plomberie nécessaire à l'alimentation de la flamme, et de Supérieur Propane qui fournira le combustible qui permettra d'entretenir la flamme pour la durée des Jeux.